

# Primer Diplomado y Maestría en Informática en Salud en el Perú

El 24 de enero de 2011 se iniciará el primer Diplomado y Maestría en Informática en Salud en el Perú, como parte de las actividades del Centro Andino de Investigación y Entrenamiento en Informática para la Salud Global (QUIPU). La finalidad de este programa es contar con profesionales entrenados en el uso eficiente de la información y la tecnología para el desarrollo, implementación y evaluación de nuevos sistemas dentro de un contexto de salud global, así como la incorporación de la investigación en dicha área. Además, cuenta con dos menciones: informática en salud y bioinformática. El programa es financiado por el Centro Fogarty de los Institutos Nacionales de Salud de Estados Unidos y tiene el mérito de ser el primero en la región andina en desarrollar cursos de posgrado en informática biomédica. Más información en: <http://www.andeanquipu.org>